

SALUDO DEL CARDENAL CUARTO ANIVERSARIO VICARIA DE LA SOLIDARIDAD

Hoy la Vicaría de la Solidaridad cumple su sexto año de vida. Es un centro creado por el Arzobispado de Santiago, de bondad, de ayuda al hombre, de promoción de los derechos humanos y, al mismo tiempo, es un centro que promueve el bien público de Chile.

La defensa de los derechos humanos, el que los derechos humanos existan y sean respetados en nuestra Patria es un elemento fundamental para el bien común. Nosotros hemos levantado esta bandera que es la misma que levantaron los próceres en la Independencia y hemos querido que esta bandera significara comprensión, diálogo, ayuda para todos, especialmente para los que no tenían cómo valerse de los medios necesarios para defender sus derechos.

La Vicaría ha sido la voz de los que no tienen voz. No quiere ser, y nunca ha sido, una instancia política. No dependemos ni defendemos ninguna opinión política, ningún partido político; pero sí defendemos los valores del hombre, los valores de la libertad y del derecho que cualquier partido político puede elevar como bandera. - Esos valores los consideramos valores de nuestra Patria, valores de Chile. Yo le agradezco a todas las personas que han trabajado en la Vicaría; le agradezco a todos los que nos han ayudado y también quiero agradecerle al Gobierno de Chile, porque nos ha respetado. Le pedimos igual respeto para continuar nuestra labor. Nuestra labor es en beneficio de Chile y de todos los chilenos, muchas gracias.

RAUL CARDENAL SILVA HENRIQUEZ

Santiago, 28 de diciembre de 1979.-